



Newsletter Cambodia Children's Fund

November 2022

Liebe Mitglieder und Freunde des Cambodia Children's Fund,

seit unserem letzten Newsletter vom 23. Mai ist schon wieder ein halbes Jahr vergangen und wir möchten Euch gerne über die neuesten Entwicklungen in unserem Waisenhaus auf dem Laufenden halten. Die wesentlichen Punkte sind:

- **Freiwilligen-Praktikum von Ella Steurer und Lola Jakubowski vor Ort im Waisenhaus**
- **Neubau eines Schlafrumes für die Jungen dringend notwendig, da das alte Gebäude baufällig ist und bei Regen unter Wasser steht (Video am Ende des Newsletters)**
- **Um höhere planbare monatliche Unterstützung zu gewährleisten, möchten wir neue Mitglieder mit regelmäßigen Beiträgen gewinnen**
- **Save the date: Charity Dinner & Dance im Wirtshaus Reichenbach am 11. Februar 2023**

Wir hatten berichtet, dass der Gründer und Leiter des Waisenhauses Saroath Roenun zu Beginn des Jahres schwer krank war und mehrere Tage stationär im Krankenhaus behandelt wurde. Nach seiner Entlassung musste er noch einige Wochen von einer Krankenschwester betreut werden, da er stark abgemagert und schwach war. Die Kosten hierfür in Höhe von 2.000,00 Euro haben wir dank Eurer großzügigen Unterstützung zusätzlich übernehmen können. **Zum Glück ist Saroath inzwischen wieder vollständig genesen und für das Waisenhaus tätig.**

Im September und Oktober waren die Studentinnen Ella Steurer und Lola Jakubowski im Rahmen eines freiwilligen sozialen Einsatzes im Waisenhaus und haben einige Wochen bei der Betreuung der Kinder mitgeholfen. Ella Steurer ist die Nichte eines Gründungsmitgliedes unserer Organisation. Den Tätigkeitsbericht über den Einsatz von Ella Steurer im Waisenhaus sowie ein Video mit Eindrücken vom Alltag der Kinder beim Spielen, Essen und Lernen haben wir auf unserer Website (www.cambodiachildrensfund.com) eingestellt.

Freiwilligen
Praktikum

Außerdem hat Ella Steurer gemeinsam mit Saroath und seiner Frau Lida einen Bericht über den aktuellen Handlungsbedarf im Waisenhaus erstellt. Daraus ergibt sich als dringlichstes Projekt der Neubau eines Schlafrumes für die Jungen.

Die Jungen sind aktuell in zwei Schlafräumen untergebracht. Ein Schlafrum wurde von uns im Jahr 2021 für 10-12 Jungen neu erbaut und ist in einem sehr guten Zustand. Der andere Schlafrum, in dem weitere 8 Jungen untergebracht sind, ist inzwischen baufällig und bei Regen dringt Wasser ein. **In der Regenzeit kommt es häufiger vor, dass die Jungen nachts nicht durchschlafen können, da der Raum komplett von Wasser überflutet wird.** Sie müssen dann mit Besen das Wasser wegkehren. Das ist kein guter Zustand, daher müssen wir hier schnell handeln und das Gebäude neu erstellen.

Das neue Konzept sieht ein Haus mit zwei Stockwerken vor. Auf der Erdgeschossesebene soll sich ein neuer Essensbereich befinden, im ersten Obergeschoss dann der neue trockene Schlafplatz für die Jungen. Bisher ist der Essensbereich gleichzeitig der Unterrichtsraum, wo der tägliche Englischunterricht stattfindet. Diese Räume zu separieren wäre sinnvoll. Im Zuge der Bauarbeiten würde auch eine neue Küche entstehen, die sich im Moment im Freien befindet. Ähnlich wie im Schlafrum der Jungen wird bei Regen die Küche ständig nass, sowie die Personen, welche darin arbeiten. Daher ist die neue Küche eine sinnvolle und wichtige Investition.

Die nächste Regenzeit wird voraussichtlich zwischen April und Juni beginnen, daher wäre es sinnvoll, dass das neue Haus vorher fertig gestellt wird. Es ist nicht möglich, während der Regenzeit ein neues Gebäude zu bauen.

Die Kosten des Neubaus des Schlafrums und der Küche betragen 15.000,00 USD. Es ist unser Ziel, diese Summe durch Spenden bis Anfang 2023 zu sammeln. Wir und vor allem die Kinder würden sich riesig über Eure Unterstützung bei der Finanzierung dieses Projektes freuen.

Es gibt einige weitere, kleinere Maßnahmen, welche das Leben für die Kinder im Waisenhaus verbessern würden. Benötigte Möbelstücke sind zum Beispiel Schränke und Kommoden (am sinnvollsten aus Metall) für die Kinder, damit sie ihre wenigen Privatgegenstände geordnet aufbewahren können. Die Matratzen der Kinder sind ebenfalls in einem schlechten Zustand, daher wäre die Anschaffung neuer Matratzen sinnvoll. Wir würden diese finanzieren, sobald genügend Mittel aus Spenden generiert werden können.

Unser Verein finanziert die laufenden Kosten des Waisenhauses für Unterbringung, Essen und Kleidung der aktuell 36 Kinder mit einem Betrag von 1.000,00 USD pro Monat.

Leider sind wir im Moment noch nicht in der Lage, die monatlich zugesagte Unterstützung aus den jährlichen Mitgliedsbeiträgen zu decken. Wir benötigen bereits jetzt zusätzliche Einmalspenden, um die Gelder aufzubringen.

Die weltweite Inflation ist auch in Kambodscha spürbar, Lebensmittel werden immer teurer und die Lebenshaltungskosten steigen generell an. Weitere 100-200 USD monatlich würden helfen, um die Preissteigerungen zu lindern.

Daher ist es unser weiteres Ziel, neue Mitglieder mit jährlichen Spendenbeiträgen zu gewinnen, damit wir die laufenden Einnahmen und Ausgaben besser planen und kalkulieren können. Jeder Betrag hilft hier. Ihr müsst nur das angehängte Beitrittsformular ausfüllen, um uns mit einem regelmäßigen Beitrag zu unterstützen. Selbstverständlich könnt ihr Eure Mitgliedschaft monatlich kündigen.

Wir möchten uns sehr herzlich für die großzügigen Initiativen einzelner Mitglieder und Freunde bedanken, die bei Events und Geburtstagsfeiern auf Geschenke verzichtet und eine Spende an unsere Organisation auf ihre Wunschliste gesetzt haben. Ohne die Mittel aus diesen Veranstaltungen könnten wir unser Waisenhaus nicht in dem vollen Umfang unterstützen. Projekte wie die Renovierung des Schlafrumes der Jungen wären völlig undenkbar.

Wir möchten im kommenden Jahr aktiv an diese Arbeit anknüpfen und Euch alle herzlich zu einem Charity Abend mit Dinner & Dance im Wirtshaus Reichenbach einladen. Bitte merkt euch den Termin schon mal vor:

**Rock & Raclette
Wirtshaus Reichenbach
Samstag, 11. Februar 2023**

DJ Fabius legt pro bono für uns auf und wird für gute Stimmung sorgen. Ella Steurer und Lola Jakubowski werden an dem Abend anwesend sein und von ihrer Arbeit und ihren Eindrücken aus unserem Waisenhaus berichten.

Wir bedanken uns herzlich für Euer Vertrauen und Eure großzügige Unterstützung für die Waisenkinder und hoffen auf zahlreiche Spenden für den Schlafrum der Jungen. Hier besteht dringender Handlungsbedarf, damit die Jungen in der nächsten Regenzeit trocken schlafen können.

Ihr könnt versichert sein, dass aufgrund der kleinen privaten Strukturen alle Spenden direkt bei den Kindern ankommen und deren Leben maßgeblich verbessern, so dass sie sich auf die Schule und Ihr Fortkommen konzentrieren können.

Wir freuen uns auf zukünftige gemeinsame Projekte und Events mit Euch.

**Herzliche Grüße und eine schöne Adventszeit
Eure Simone**

**Ps: Anbei der neue Flyer unseres gemeinnützigen Vereins, der ebenfalls auf unserer Website verfügbar ist: www.cambodiachildrensfund.com
Kontoverbindung: Evangelische Bank, IBAN: DE93 5206 0410 0005 0311 76**

Flyer

Beitritts-
formular

Video des Schlafrumes der Jungen:

